

20 minutes (13/04/06)

Le Forum des Images se modernise

Le Forum des Images se refait une beauté et la bibliothèque du cinéma François Truffaut s'installe à ses côtés, dans la galerie des Halles (1er). Venu visiter le chantier hier, l'adjoint (PS) à la Culture de la Mairie de Paris, Christophe Girard, concédait qu'« il faut encore de l'imagination » pour percevoir le résultat de cet investissement de 6,6 millions d'euros qui sera livré en mars 2007. « La sécurité incendie devait être refaite, et nous avons alors fait le choix de moderniser le lieu. »

Avec 800 m² supplémentaires, un café en mezzanine et plus de connexions entre les espaces de projection, l'auditorium et la photothèque, les 300 000 visiteurs annuels devraient être tentés d'y « passer la journée », espère Laurence Herszberg, directrice du Forum. Outre les cinq salles de projection de films, deux salons de six à huit places sont créés, avec grand écran et son libre, « directement inspirés des soirées home cinéma », précise la directrice.

La Ville a décidé de ne « pas attendre les grands travaux des Halles », explique Christophe Girard. Mais ce qui constituera « la rue du cinéma » s'inscrit dans « la logique de la galerie : mélanger la culture et le commercial », apprécie Gilles Pourbaix, vice-président de l'association de riverains Accomplir.

C.B.